

Juni 2022

**EINLADUNG**  
**ZUR 113. ORDENTLICHEN MITGLIEDERVERSAMMLUNG**  
**AM 26. und 27. AUGUST 2022 IN ANDERMATT**

Sehr geehrte Damen und Herren

Als Veranstaltungsort für ihre 113. Mitgliederversammlung am Freitag, 26. August und Samstag, 27. August 2022 hat sich die Schweizerische Aktuarvereinigung für Andermatt entschieden. Es wird die erste Präsenzveranstaltung seit Beginn der Corona-Pandemie sein und wir freuen uns schon sehr darauf.

Die Sitzungen der Arbeitsgruppen, die Mitgliederversammlung und auch das Gala Dinner finden im Radisson Blu Hotel Reussen Andermatt statt.

Für unsere Mitglieder und Begleitpersonen steht ein limitiertes Zimmerkontingent im Radisson Blu Hotel Reussen bereit. Zimmer können direkt im Hotel per Telefon 041 888 11 11 gebucht werden. Bitte geben Sie bei der Buchung das Stichwort "SAV 2022" an. Andere Hotels können auch direkt über das [Andermatt Tourismus](#) Büro gebucht werden.

Die Jahresrechnung und weitere Informationen finden Sie wie üblich unter [www.actuaries.ch](http://www.actuaries.ch) im Member Account.

Wir bitten um Ihre elektronische Anmeldung für die Mitgliederversammlung **bis spätestens 31. Juli 2022**.

Wir freuen uns schon heute, Sie an der diesjährigen Mitgliederversammlung in Andermatt begrüßen zu können.

Freundliche Grüsse  
Schweizerische Aktuarvereinigung



Sabine Betz  
Präsidentin



Lutz Wilhelmy  
Vize-Präsident

## **PS: Andermatt**

Unser Urner Ehrenmitglied Alois Gisler empfiehlt für ein verlängertes Wochenende in Andermatt:

Die Höhen-Wanderung vom Gütsch zum Schneehühnerstock (2'600 m) ist bei schönem Wetter schon fast ein Muss. Von Andermatt mit der Gondelbahn auf den Gütsch. Es ist eine leichte gut 1-stündige Wanderung vorbei am Lutersee mit einem unglaublich schönem Bergpanorama und einem Bergrestaurant mit Sonnenterasse (Selbstbedienung) beim Schneehühnerstock. Wanderschuhe oder sogar gute Trekking-schuhe genügen. Von dort hinunter mit der Gondel auf den Oberalpstock und der Furka-Oberalpbahn nach Andermatt. Auf dem Oberalppass kann man noch den einzigen Leuchtturm in den Alpen, der einst an der Mündung des Rheines in das Meer stand und der von Rotterdam hier in die Alpen zur Rheinquelle gebracht wurde, anschauen. Man kann die ganze Tour natürlich auch in umgekehrter Richtung machen und im Gourmet-Bergrestaurant auf dem Gütsch gut speisen.

Daneben gibt es unzählige weitere schöne Wanderungen wie z.B. im Tal rund um Andermatt, zur Rheinquelle, vom Nätschen nach Andermatt, von Tiefenbach (an der Furka-Strasse) zur Albert-Heim Hütte und über de Urschner-Höhenweg nach Realp.

Neben den Gondelbahnen auf den Gütsch und den Schneehühnerstock gibt es auf der anderen Seite des Tales die Gemsstockbahn mit 2 Sektionen mit der Bergstation auf 2'963 m und einem Restaurant bei der Mittelstation.

Sehr lohnenswert ist auch ein Besuch der Sasso der Gottardo auf dem Gotthardpass <https://www.sasso-sangottardo.ch/> Von Andermatt sind es dorthin nur 23 Minuten mit dem Postauto.